

Nouvelles brèves

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mlle Flora MacDonald, a été proclamée "femme de l'année" par l'édition anglaise du magazine féminin *Chatelaine*.

L'historien canadien Donald Grant Creighton est décédé récemment à l'âge de 77 ans. Il était l'auteur de 11 livres d'histoire canadienne, dont *L'Empire du Saint-Laurent* qui est considéré comme son oeuvre maîtresse.

Pour répondre à la demande grandissante d'élèves et de futurs élèves pilotes de toute catégorie, le ministère des Transports a publié un manuel de pilotage qui semble être le premier du genre en français.

Le doyen de l'Assemblée nationale du Québec, M. Maurice Bellemare, a annoncé sa démission au mois de décembre. M. Bellemare, député de l'Union nationale, représentait la circonscription électorale de Johnson.

Les Canadiens de Montréal ont surclassé la meilleure équipe de hockey de l'Union soviétique, celle de l'Armée rouge, en gagnant par 4 à 2 lors d'un match joué au Forum de Montréal le 31 décembre dernier.

Une golfeuse professionnelle, Sandra Post, a été choisie athlète féminine par excellence en 1979, à l'issue d'un scrutin organisé par la Presse canadienne. L'athlète masculin par excellence choisi est Gilles Villeneuve, coureur automobile originaire de Berthierville (Québec), qui a remporté trois grands prix au cours de la dernière saison: Grand Prix d'Afrique du Sud (3 mars), de Long Beach en Californie (8 avril) et de Watkins Glen, dans l'État de New York (17 octobre).

Conformément aux modalités courantes d'accès, les Archives publiques du Canada ont rendu publics, au début de l'année, les journaux intimes, les notes et la correspondance publique et personnelle de l'année 1949 de l'ancien premier mi-

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

nistre du Canada, M. William Lyon Mackenzie King.

La Cour d'appel du Québec a accordé à la Société Asbestos Limitée une injonction interlocutoire, valide jusqu'à jugement final et qui empêche le gouvernement du Québec de se prévaloir d'une loi qui lui conférerait le pouvoir d'exproprier la Société propriétaire de la mine de Thetford Mines, située dans les cantons de l'Est.

L'Île-du-Prince-Édouard a un nouveau lieutenant-gouverneur, M. Aubin Doiron. M. Doiron est natif d'un village de l'Île, Rustico-Nord.

Une compagnie d'assurances, La laurentienne, a conclu une entente en vue de l'acquisition d'une compagnie d'assurance-vie américaine, la Loyal American Life Insurance Co.

Méthode... (suite de la page 6)

rapide et de façon générale "plus pratique" de s'adresser à Exxon pour acheter l'expertise scientifique nécessaire.

D'après M. Sankey, il se peut qu'EXOL-N remplace complètement le phénol et le furfural, deux solvants actuellement utilisés dans l'extraction des lubrifiants.

Le phénol est extrêmement toxique et, au contact de la peau, cause des brûlures graves, alors que le furfural est instable à des températures élevées et se décompose au contact du pétrole, entraînant ainsi de fortes pertes.

D'après M. Sankey, EXOL-N présente d'autres avantages, notamment une nette économie d'énergie allant de 20 à 30 p.c. et, en raison d'un coefficient de sécurité plus élevé, la possibilité d'effectuer des réparations au cours des opérations.

En répondant aux questions de diverses délégations, M. Sankey a indiqué que le coût du NMP, principal ingrédient du procédé, était beaucoup plus élevé que celui des deux autres solvants. Aux États-Unis, le phénol coûte 35 cents la livre, le furfural entre 55 et 60 cents et le NMP \$1. Cependant, d'après M. Sankey, les avantages au chapitre de la productivité et de l'économie d'énergie en compensent largement le coût.

Une vache qui semble se plaire chez les millionnaires



La petite ville de Oak Bay, près de Victoria (Colombie-Britannique) est aux prises avec un grave problème parce qu'une résidente de la ville, Mme Carel Wilkin (à gauche), a décidé de garder chez elle une pensionnaire prénommée Buttercup, vache de race Jersey. Comme aucun règlement municipal n'interdit la garde d'un tel animal, Mme Wilkin a décidé de ne pas se plier aux demandes de ses concitoyens que contrarie la présence de l'animal. Oak Bay est, dit-on, l'endroit où il y a le plus de millionnaires au mille carré.